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CONSEMAC 
Conselho Municipal de Meio Ambiente da Cidade do Ri o de Janeiro 

Câmara Setorial Permanente de Unidades de Conservaç ão 
 

Ata da 107ª reunião ordinária realizada no dia 19 d e julho de 2016 
 
Presentes:  
SMAC/CPA – Maria Cecilia Safady Guedes e Vladimir da Franca Fernandes  
SMU –  Alice  Mendes de Freitas 
GAE – Gustavo de Paula 
CCRV – Ana de Eggert 
CCBT – Luiz Edmundo de Andrade 
Defensores do Planeta  – Ana Cláudia Ferreira 
Ausentes:  FPJ; APEFERJ, FAM-RIO e CMRJ  
 
Convidados : Vera Zamith 
 
I - Pauta: 
I.1 Andamento do processo de criação de UC em Deodoro. 
 
I.2 Andamento do processo de regulamentação da APA da Paisagem Carioca. 
 
I.3 Esclarecimentos sobre o decreto 41.723/2016 (quiosques da orla). 
 
II – Assuntos Discutidos: 
 
II.1 – Foi definido que, em virtude das Olimpíadas, a próxima reunião da CSPUC ocorrerá em 
30/08/2016 (já confirmada a disponibilidade de sala). 
 
II.2 – Decreto 41.723/2016 – Cecilia encaminhará este decreto e o anterior, que trata do mesmo 
assunto (30.332/2008), para que os membros da CSPUC analisem e elaborem questionamentos a 
respeito. 
 
II.3– Cecilia (SMAC) informou que aguarda a autorização superior para a apresentação do estudo 
ambiental realizado por técnicos da CPA para a área das Vargens. Tal solicitação foi feita, via 
ofício, pela CMRJ. Gustavo ressaltou a necessidade desta solicitação constar da ata. 
 
II.4 Minuta de decreto que altera o Decreto 30.031/2008 (criação de conselhos das UC) – Foi feita 
a última revisão desta minuta, que posteriormente foi aprovada pelos presentes. Cecilia 
encaminhará a versão final e Gustavo encaminhará à CT de Direito Ambiental. 
 
II.5 Cecilia informou a conclusão dos estudos para a elaboração do plano de manejo dos PNM 
Marapendi e Nelson Mandela e da APA de Marapendi, cujo aceite definitivo foi publicado no DOM 
de 15/07/2016. Aguarda-se a aprovação do Sr. secretário de meio Ambiente, por resolução. 
 
II.6 Andamento processo de criação de UC em Deodoro (14/000.333/2013) – Cecilia informou que 
o processo encontra-se na MA/CPA aguardando resposta do INEA ao ofício SMAC, o qual solicita 
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informações sobre a existência de licença ambiental em vigor para o local. Gustavo informou que a 
indicação do CONSEMAC sobre este assunto foi publicada no DOM.  
 
II.7 Andamento do processo de regulamentação da APA da Paisagem Carioca (processo 
14/000.735/2009) – Gustavo solicitou informações ao MA/Gab e a assessoria do Sr. Secretário se 
encarregou de obtê-las. 
 
Ficou agendada a 108ª  para o dia 30 de agosto as 10:00 h, com a seguinte pauta: 
 
- Apresentação do estudo ambiental das Vargens (a confirmar). 
- Discussão sobre o Decreto 41.723/2016 (quiosques da orla). 
- Informes sobre o encaminhamento da minuta que altera o Decreto 30.031/2008 à CT de Direito 
Ambiental. 
 
  
Nada mais a tratar foi encerrada a reunião, sendo lavrada a presente Ata por Maria Cecilia Safady 
Guedes, representante da SMAC, a qual será, depois de aprovada pelos presentes, encaminhada 
para a Secretaria Executiva do CONSEMAC. 


